

Catherine Mackenzie

# Wer wird den Chinesen von Gott erzählen?

Die Geschichte von Hudson Taylor

Für  
Erstleser





Catherine Mackenzie

# Wer wird den Chinesen von Gott erzählen?



Die Geschichte von  
Hudson Taylor



Hudson Taylor wohnte zusammen mit seinen Eltern und zwei Schwestern in einem kleinen Dorf in England. Sie lebten zu einer Zeit, in der man noch mit Kutsche und Pferd reiste und oft lange unterwegs war.

***Hudson Taylor wohnte in einem  
kleinen Dorf in England.***



Eines Tages saß die Familie beim Mittagessen. Jeder aß seine Suppe, nur Hudson nicht. Die Mutter hatte ihn vergessen. Sein Magen knurrte, aber niemand bemerkte es. Er seufzte leise, aber niemand hörte es. Was sollte Hudson machen?



***Hudson war hungrig,  
aber er hatte keine  
Suppe bekommen.***



Kindern war es damals nicht erlaubt, bei Tisch zu reden. Hudson musste still sein. Auch durfte er sich nicht durch Handzeichen bemerkbar machen. Er musste sich ruhig verhalten, durfte nicht flüstern oder herumzappeln. Nichts war erlaubt, außer essen. Aber genau das konnte er nicht, weil sein Teller leer war.





***Hudson durfte nicht reden.***